
Plus de bonbons aux caisses!

La ministre de la Santé Roselyne Bachelot a demandé en début de semaine aux supermarchés de retirer d'ici le mois de "juin"
les confiseries présentes aux caisses et qui tentent les enfants. Objectif : lutter contre l'obésité infantile.

Concrètement, "treize articles destinés aux enfants", notamment des marques "Ferrero, Kinder ou Haribo" devraient
progressivement disparaître des caisses. Mais, a tenu à préciser Michel-Edouard Leclerc, "nous n'allons pas les supprimer,
mais juste les déplacer dans le rayon habituel des confiseries". Tous les produits habitués des caisses ne seront toutefois pas
enlevés, a indiqué le président de Leclerc. "Car certains produits comme les Fisherman Friends ou les Cachou sont plutôt pour
adultes".
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